



An alle Eltern und Erziehungsberechtigten  
der Kinder der Schule Dättlikon

21. Februar 2024

### 3. Quartalsbrief

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Ich hoffe, Sie konnten die Sportferien geniessen und sind nun voller Energie in den Schulalltag zurückgekehrt. Die Kinder sind auf jeden Fall voller Begeisterung und hatten jede Menge spannende Erlebnisse zu berichten. Nach dem freien Fastnachtsmontag und einem Tag interner Weiterbildung starten wir direkt mitten in der Woche ins nächste Quintal, welches einige aufregende Ereignisse für uns bereithält.

Personelle Veränderungen stehen an. Wie bereits im Weihnachtsbrief angekündigt, wird uns Saphira Hirschi Ende dieses Monats verlassen. Wir möchten ihr an dieser Stelle für ihre wertvolle Arbeit an unserer Schule danken und ihr für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg wünschen. Seit ihrer Ausbildung und Übernahme der Tagi-Leitung hat sie Stabilität in die Betreuung gebracht und verschiedene Projekte vorangetrieben, darunter auch den Mettlenrat. Wir konnten die Stelle inzwischen neu besetzen und heissen David Schurter bereits jetzt herzlich willkommen. Er wird ab dem 1. Mai 2024 unser neuer Tagesschulleiter sein. (Die Betreuung ist in der Zwischenzeit gewährleistet). Die Schulpflege hat beschlossen, das Modell der Tagesschulleitung in Kombination mit der Schulsozialarbeit wiederaufzunehmen, und Herr Schurter wird auch unser neuer SSA sein. Jürg Mätzener wird uns noch bis zum Ende des Schuljahres begleiten und die laufenden Angelegenheiten weiterführen. Herr Schurter wird diese Woche einen Einführungstag haben, und einige Kinder werden bereits die Gelegenheit haben, ihn kennenzulernen.

Was die Liegenschaft betrifft, haben die Kinder seit dem Umbau der Schnitzelheizung eine Einstellgelegenheit für Velos und andere Fahrgeräte vermisst. Im März wird der budgetierte Velounterstand endlich erstellt. Wir sind sehr dankbar dafür.

Ich freue mich, dass während der Projektstage hinter dem neuen Velounterstand ein Biodiversitätsgarten gestaltet wird. Alle Kinder werden die Möglichkeit haben, beim Gestalten mitzuhelfen. Gleichzeitig werden wir gemeinsam mit den Kindern ein Wildbienenhotel bauen, passend zu unserem Jahresmotto "Wir sind dankbar für..." (die Natur). Ausserdem werden wir in den Derwisch-Tanz eintauchen, bei dem die Kinder mit weiten Röcken, die nur noch in Ägypten hergestellt werden, den Drehtanz kennenlernen. Die 800-jährige Drehtechnik der türkischen Derwische ist ein UNESCO-Welt-Kulturerbe. Am Mittwoch haben Sie als Eltern die Gelegenheit, an einer kleinen Aufführung teilzunehmen. Weitere Informationen dazu folgen zu einem späteren Zeitpunkt.



Dazwischen haben die Kinder viel Zeit zum Spielen und Bauen, wozu wir rund 180 Kilo Legos zur Verfügung stellen werden. Ganz nach dem Motto: Spielen ist Lernen. Wir sind gespannt darauf, was die Kinder in diesen Tagen alles erschaffen werden. Die Projektstage sind eng mit unseren drei Säulen der Schulregeln verbunden: Ich trage Sorge zu mir (Tanz), ich trage Sorge zu dir (Lego miteinander spielen) und ich trage Sorge zu Dingen (Natur).

Die Übersicht der Termine der nächsten Wochen werden Sie von den Klassenlehrpersonen erhalten. Unter anderem erwarten uns bis zu den Frühlingsferien die Projektstage, zwei Morgen mit Bewegungslandschaft und ein "Bsunderer Znüni". An dieser Stelle möchte ich dem Elternrat herzlich für die liebevoll vorbereiteten Znünis danken, die immer wieder ein Genuss sind.

Ich wünsche Ihnen erfolgreiche Wochen, die mit fröhlichen Momenten gespickt sind.

Herzliche Grüsse

Eveline Fischer

